



## EX TRABAJADORES DE MINERA ATACOCHA RECLAMAN SUS JUSTOS DERECHOS EN MINISTERIO DE TRABAJO

Varios ex trabajadores y dirigentes afiliados al sindicato de trabajadores mineros metalúrgicos y contratistas de la compañía minera Atacocha, entre ellos Tito Matos Galarza, despedidos arbitrariamente desde el 2007 vienen solicitando al ministro de Trabajo y Promoción del Empleo, José Villena de respuesta sobre esta problemática a la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Estos despidos arbitrarios habrían ocurrido por el simple hecho de haber conformado un sindicato y presentar una serie de reclamos a dicha empresa. Según los ex trabajadores hasta el momento no encuentran respuesta alguna a lo que consideran ellos justos reclamos.

A este pedido también se sumaron, el parlamentario Néstor Valqui Matos, el secretario general de la Confederación de Trabajadores del Perú, Elías Grijalva Alvarado y el presidente, Renigno Chirinos Sotelo.

Para conocer el pronunciamiento del ministerio y la OIT, se está a la espera de otra próxima reunión a sostenerse con la viceministra de Trabajo Silvia Cáceres.

Los ex trabajadores, finalmente, dijeron sentirse respaldados por el congresista Néstor Valqui Matos porque hace años están en búsqueda de la solución a sus reclamos.

Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

Con el ruego de su difusión  
Octubre 8 de 2012

**Lic. Héctor Charry Condor**  
**#949817009**  
**992818142**  
**hcharry@congreso.gob.pe**